
 
Der Landrat verwies auf die gleichzeitige Anfrage der FDP-Kreistagsfraktion, die bereits am 
08.08.2014 beantwortet worden sei. Im Übrigen schlug er vor, den Antrag der FDP-
Kreistagsfraktion vom 07.07.2014 in den Finanzausschuss zu verweisen. 
 


